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联合国 S/PV.9031

安全理事会
第七十七年

第九〇三一次会议
2022年5月12日星期四上午10时举行
纽约

临时逐字记录

主席： 米尔斯先生 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (美利坚合众国)

成员： 阿尔巴尼亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 霍查先生
巴西 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 德阿尔梅达先生
中国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 戴兵先生
法国   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 德里维埃先生
加蓬 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 库姆比·米桑博女士
加纳 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 科尔比耶先生
印度 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 拉古塔哈里先生
爱尔兰 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 伯恩·内森女士
肯尼亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 基博伊诺先生 
墨西哥 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 布恩罗斯特罗·马谢乌夫人
挪威 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 海因斯先生
俄罗斯联邦 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 涅边贾先生
阿拉伯联合酋长国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 阿尔法伊蒂夫人
不列颠及北爱尔兰联合王国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 吴百纳女爵士

议程项目
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上午10时开会。

通过议程
议程通过。

秘书长关于苏丹和南苏丹的报告
主席（以英语发言）：安全理事会现在开始审议

其议程上的项目。

安理会成员面前摆着文件S/2022/387，其中载有
美利坚合众国提交的一项决议草案的案文。

安理会准备对其面前的决议草案进行表决。我现
在将该决议草案付诸表决。

进行了举手表决。

赞成：
阿尔巴尼亚、巴西、中国、法国、加蓬、加纳、印
度、爱尔兰、肯尼亚、墨西哥、挪威、俄罗斯联邦、
阿拉伯联合酋长国、大不列颠及北爱尔兰联合王
国、美利坚合众国

主席（以英语发言）：决议草案获得15票赞成。决
议草案获得一致通过，成为第2630（2022）号决议。

我现在请希望在表决后发言的安理会成员发言。

涅边贾先生（俄罗斯联邦）（以俄语发言）：俄罗

斯联邦支持美国起草的关于将联合国阿卜耶伊临时安
全部队（联阿安全部队）任务期限再延长六个月的第
2630（2022）号决议。我们仍然认为蓝盔人员是保障
该区域稳定的一个重要因素，并认为，他们必须协助
两国努力找到双方都能接受的边界争端解决办法。

然而，我们都知道，许多维和特派团在与当地居
民合作方面存在问题。不幸的是，阿卜耶伊的维和人
员也不例外。我们最近看到了当地社区的一些抗议及
其直接阻止特派团执行任务的情况。因此，我们在就
该决议开展工作的过程中提出了一项建设性的提议，
记录维和人员成功开展的速效项目，事实证明，这些
项目在实地很有效。

我们感到遗憾的是，美国同事没有听取这一想法，
而这一想法本来可以为在阿卜耶伊作出更多维和努力
创造有利条件。总的来说，我们认为，只有在没有任何
外部压力的情况下，通过两国的共同努力，才有可能就
有争议地区的最终地位达成协议。因此，特别重要的
是，在处理因联阿安全部队工作而出现的任何问题时，
安全理事会阿卜耶伊问题上的非正式执笔方必须采取
公正的办法和平衡的立场。我们希望美国同事在今后
的工作中考虑到这一点。

上午10时05分散会。


